## Kidical Mass - Kinder aufs Rad

## Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Bürgerinnen und Bürger,

Ansbach nimmt an der deutschlandweiten Aktionswoche "Kinder aufs Rad" vom 20.4. - 5.5.24 teil. www.kinderaufsrad.org



Kinder, egal wie alt, Schülerinnen und Schüler, Jugendliche, Eltern, Großeltern, Geschwister, **alle Menschen, die gerne radfahren**, sind herzlich eingeladen!

Wir fahren gemeinsam von Schule zu Schule und begleiten die Kinder auf dem Weg, vielleicht auf ihrem (neuen) Schulweg. Die Veranstaltung melden wir als Demo an, so können wir sicher und gemütlich auf der Straße fahren.

## wann? Sonntag, 5. Mai 2024

Start: Pausenhof Friedrich-Güll-Schule 14.30 Uhr

Dort besteht die Möglichkeit, das Rad zu schmücken ...

Ziel: Pausenhof Johann-Steingruber-Realschule ab 15.30 Uhr

Am Ziel gibt es Spiele, Getränke und Eis ... und Essen vom eigenen Picknickkorb

## Wir wollen, dass mehr Kinder Fahrrad fahren!

- Radfahren macht Spaß
- Kinder wollen sicher in die Schule kommen
- "Vision Zero" auch für Ansbach

Rückfragen richten Sie an info@carina-ev.de oder info@elternfueransbach.de

**Veranstalter:** CARINA zeitgemäße Mobilität für Ansbach e.V. und EfA - Eltern für Ansbach e.V.